

平成 21 年 10 月 15 日

保護者の皆様

練馬区立石神井台小学校  
校長 渡邊 浩一

## インフルエンザ等による学級閉鎖と学校行事に関してのお知らせ

金木犀の香りが漂う頃となりました。平素より本校の教育にご理解・ご協力を賜りましてありがとうございます。

さて、インフルエンザの猛威が練馬区にもおよんでいます。本校では幸い、現在のところ罹患者は少ない状況ではありますが、今後も注意が必要であります。

学級閉鎖・学年閉鎖等が行われた場合の学校行事についてお知らせします。

学校行事は「学校又は学年を単位として、学校生活に変化と秩序を与え、学校生活の充実と発展のために行う体験的な活動である」と位置付けられています。そのため、一つの学級でも学級閉鎖になった場合は、延期もしくは中止になります。

例えば、

全校朝会や終業式等については、各クラスの健康観察の結果、式の時間を短縮したり、放送等に切り替えたりします。

音楽会・運動会・学校公開・道徳授業地区公開講座等については、延期・中止の場合もあります。

移動教室等の場合は、延期・中止の場合もあります。現地で児童に発生した場合は、保護者に連絡し、お迎えをお願いします。

遠足・社会科見学・理科見学等においても、延期・中止とします。

また、閉鎖が決まった場合に、当該クラスや学年には、お便りを配付し、閉鎖中の家庭学習についてお知らせします。それぞれの体調に合わせて取り組んでください。

可能な限り実施するための方策を考慮していきますが、児童の発達段階や発生状況を考慮して、やむを得ない判断として中止もあります。

### 学校でも家庭でも、手洗い・うがい・咳エチケット！

今後も、インフルエンザ予防にしっかりと取り組んでくださるようお願いいたします。